

Denuncia, a trámite. Los diputados Gabriela Salido y Federico Döring (PAN) dieron a conocer que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aceptó las denuncias que presentaron contra la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por presunta promoción personalizada, después de que en varias alcaldías e incluso otras entidades del país aparecieran pintas con la leyenda "#EsClaudia".

— Georgina Olson

POR JONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gimm.com.mx

La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) del Gobierno de México prepara un proyecto para la construcción de un inmueble y espacio público en Avenida Juárez 92, en el Centro Histórico.

Este lunes de que el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduv), no logró que particulares impulsaran el proyecto de construcción de una torre de hasta 27 pisos en este predio ubicado en la esquina de Juárez y la calle Humboldt, a unos metros de Paseo de la Reforma y prácticamente frente a la Alameda Central.

La Sedatu informó que está trabajando en una propuesta para presentarla al Gobierno de la Ciudad de México.

"Tenemos una solicitud de ellos para analizar la recuperación de este predio para que sea un espacio de oficinas administrativas y al mismo tiempo un nuevo espacio público", indicaron en la dependencia luego de ser consultados.

Sin embargo, la Sedatu señaló que, por el momento, era toda la información que podía compartir.

La Seduv tampoco ha brindado mayor información sobre la situación del proyecto.

Excélsior informó en julio de 2021 que el Gobierno de la Ciudad de México convocó a particulares para que ofrecieran un proyecto para la construcción de una torre de hasta 27 pisos en el predio Avenida Juárez 92. La condición era que no debería afectar el paisaje urbano del Centro Histórico y tener un diálogo arquitectónico con la Torre Latinoamericana.

La torre podría alcanzar hasta 27 pisos, pues el gobierno capitalino creó un Polígono de Actuación fusionando predios.

El dinero que el Gobierno de la Ciudad de México obtuvo por la venta del predio serviría para financiar otros proyectos, indicó en su momento la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

En agosto de 2021, la Seduv informó que hasta 20 desarrolladores inmobiliarios habían mostrado interés inicial por adquirir el proyecto.

Aunque nunca hubo una cifra oficial, se estimó que la transacción alcanzaría cientos de millones de pesos. Sin embargo, las intenciones no prosperaron.

Actualmente, la Secretaría de Obras y Servicios ya realiza la demolición del antiguo edificio que albergó a la Secretaría de la



CENTRO HISTÓRICO

SEDATU PROYECTA OBRA EN JUÁREZ 92

LA DEPENDENCIA FEDERAL dio a conocer que se busca que el predio sea un sitio para oficinas administrativas y al mismo tiempo un nuevo espacio público

Foto: Especial

CON VALOR INMOBILIARIO

El predio se ubica en la entrada del corredor Juárez-Madero.



Foto: Roberto Velázquez

Actualmente la Secretaría de Obras y Servicios demuele el antiguo edificio que albergó a la Secretaría de la Contraloría.

ANTECEDENTE



Excélsior dio a conocer en julio pasado que el gobierno convocó a particulares para que ofrecieran un proyecto para una torre de hasta 27 pisos.

Contraloría y otras dependencias, pero que quedó inhabilitado tras sufrir daños durante los sismos que han azotado a la Ciudad de México.

Luego de la demolición, el predio será entregado a la Dirección General de Patrimonio Inmobiliario de la Secretaría de Administración y Finanzas, informó el Gobierno de la Ciudad de México.

provocado hechos de tránsito". De 2021 a 2022 se presentaron 339 quejas, 17 hechos de tránsito y el deceso de una persona en esa ruta.

El viernes pasado se publicó en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México el "aviso por el que se establecen las vialidades del servicio zonal Centenario-Aguilas", con lo que se extinguieron las concesiones de la Ruta 57 en la Alcaldía Álvaro Obregón y se conformará una empresa.

"Estamos empezando este trabajo, las características de trabajo del aviso de vialidades con la Ruta 57 es porque es la que más quejas tiene, pero también vale la pena decirlo: hay otras rutas que se nos acercan a pedirnos hacer el cambio (a empresa)".

Recordó que ya hay empresas de transporte constituidas en Cuautepetl, Legaria, ahora División del Norte, parte de la Ruta 14 en la zona del Trolebus elevado se está

Operadores preparan la resistencia

Ante el anuncio de la Semovi por el que se establecen las vialidades del servicio zonal Centenario-Aguilas", con lo que se extinguieron las concesiones de la Ruta 57 en la Alcaldía Álvaro Obregón y se conformará una empresa.

"Estamos empezando este trabajo, las características de trabajo del aviso de vialidades con la Ruta 57 es porque es la que más quejas tiene, pero también vale la pena decirlo: hay otras rutas que se nos acercan a pedirnos hacer el cambio (a empresa)".

Recordó que ya hay empresas de transporte constituidas en Cuautepetl, Legaria, ahora División del Norte, parte de la Ruta 14 en la zona del Trolebus elevado se está

las autoridades han promovido la sustitución del hombre-camión por empresas.

Si embargo, Ortega lamentó que el "pretexto" de mejorar el servicio también es utilizado para entregar el transporte público a grandes empresas del servicio foráneo y dejar fuera a los transportistas locales.

"Es como si te quisieran quitar tu casa y eso no lo vamos a permitir", dijo.

Ortega adelantó que interpondrán amparos y denuncias en comisiones de derechos humanos locales, nacionales e internacionales.

— Jonás López

constituyendo como empresa y las rutas que entran a Línea 5 del Metrobús, se constituirán como empresa".

El jueves pasado **Excélsior** documentó que en la base

de la Ruta 57 Av. Centenario y Llano Redondo operadores beben alcohol y el olor a marihuana es intenso, lo cual han denunciado usuarios en diversas ocasiones.



SISTEMA DE SALUD PÚBLICA DE LA CDMX

Registran al día dos mil casos de covid-19

La cifra llega casi a tres mil si se suman las de otros entes; hay 235 hospitalizados

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimm.com.mx

Inicia hoy vacunación a menores de 12 años

Hoy inicia la vacunación contra covid-19 de niños que tienen 11 años o los cumplen este 2022, es decir, "los niños nacidos entre el 27 de junio del 2010 y el 27 de diciembre del 2011", explicó en conferencia.

Para ello hay disponibles 97 mil dosis pediátricas de la vacuna Pfizer, anunció Eduardo Clark, director general de gobierno digital de la ADIP.

En las próximas semanas se vacuarán a los demás grupos de edad, para cubrir a todos los niños de entre 5 y 11 años.

Explicó que cada semana se vacuará a un grupo de edad, porque antes, cuando se vacunó a todos los niños de 12 a 14 años llegaron las 220 mil dosis de vacuna al mismo tiempo, pero en esta ocasión irán llegando semana por semana.

La vacunación inicia hoy con los niños cuyo apellido paterno inicie con las letras A, B o C.



Requisitos y fechas, escaneando el código QR

casos y casos graves, pero ahora es mucho más notable y eso es tal vez lo más importante".

Recordó que "cuando tenemos cerca de este número de casos activos en la primera ola de la pandemia, llegamos a tener cinco mil hospitalizados, en diciembre de 2020 y enero del 2021".



Foto: Especial
La secretaria de Salud, Oliva López, y el director de gobierno digital de la ADIP, Eduardo Clark, ayer en conferencia.